

Presse-Information

04.01.2013

Kunz-Schulze erweitert den Gesellschafterkreis

Marco Ziegler neuer Gesellschafter bei Kunz-Schulze Immobilien

Seit dem 01.01.2013 ist Marco Ziegler in den Gesellschafterkreis der Firma Kunz-Schulze Immobilien GbR aufgenommen.

Er ist seit 01.05.2009 beim Karlsruher Maklerhaus in der Gewerbevermittlung tätig. Auch zukünftig wird er dieses Aufgabengebiet wahrnehmen.

Herr Ziegler absolvierte im Jahr 2012 an der Deutschen Immobilien Akademie (DIA) in Freiburg sein Studium zum Immobilienfachwirt IHK und Immobilienwirt (DIA). Erstmals seit dem 18-jährigen Bestehen der Firma Kunz-Schulze kommt es zu einer Erweiterung der Gesellschafterstruktur.

Kunz-Schulze Immobilien setzt seit der Gründung auf den individuellen Dienst am Kunden, auf Beratungsqualität und umfassende Betreuung.

Das Karlsruher Maklerhaus bietet Eigennutzern und Investoren alle Phasen des Immobilien-Investments und der Immobilien-Beratung bis hin zum Full-Service beim Immobilienverkauf. Die Maklertätigkeit erstreckt sich über die Bereiche Wohn- und Gewerbeimmobilien und schließt Gutachten ebenso ein wie die Projektentwicklung.

Kunz-Schulze bildet auch aus und wirbt mit seiner Fortbildungsoffensive kontinuierlich für die Qualifizierung der Makler.

Weitere Informationen unter www.kunz-schulze.de

Presseverteilung

Thomas Kunz – Roland Schulze

Immobilienwirte Dipl.-VWA

Ansprechpartner Presse: Michael Pellinghoff

Rüppurrer Str.1A – 76137 Karlsruhe

Fon 07 21- 888 888

Fax 07 21-9 52 18-981

Email : presse@kunz-schulze.de

<http://www.kunz-schulze.de>

Veröffentlichung honorarfrei – Belegexemplar erbeten



Kinder haben den größten Platz in unserm Herzen



ausgezeichneter Makler